

紙風船



◆ 第2回学校運営協議会(10月28日)

先週、第2回学校運営協議会が行われました。今回は、授業参観後に協議会を実施しました。会では、今年度全校で取り組んでいる「I ラブひのきない 桧木内大好き作戦」についての経過報告をしました。委員の方々からは、ふるさとに誇りをもてるような様々な取組をしていて素晴らしい、などの評価をいただきました。この後も、桧木内によさに目を向けた学習を継続していくたいと思います。また、クマ対策については、街灯設置等の要望を協議会からの具申とし、早急に対応してもらうことを決定しました。日暮れの時刻が早くなり、午後4時を過ぎると一気に暗くなる季節になりました。街灯設置によって、子どもたちや職員、送迎の保護者の方々の安全を確保したいと思います。



昨年は、県の専門家を招き、「クマ対策」についての講義・講習会を実施していましたが、今年度は、県が公開しているパンフレットをもとに、各学級で「クマ対策」について再度確認をしました。登下校時の車での送迎等、ご家庭の皆様にも大変ご難儀をおかけしておりますが、引き続き「命を守る対応」へのご協力をどうかよろしくお願ひいたします。

◆ 社会科研究発表会(11月5日)

昨日、角館交流センターで「第60回大曲仙北児童生徒社会科研究発表会」が行われ、本校から5年生のS.Uさんが参加しました。S.Uさんの発表題は、「秋田の自然災害の歴史」。4年生のときに「防災」について調べたことがきっかけで、秋田県で起きた災害について興味をもち、さらに詳しく調べたことをまとめ、発表しました。今年は桧木内地区でも大雨の被害があったことから、防災バッグの準備や避難経路・避難所の確認など、日頃からできることを行っていきたいと、落ち着いた態度で発表することができました。



「緊張した～～」と、発表後は安堵の表情を浮かべていたS.Uさんでしたが、練習の時よりも堂々としていて、とても立派な発表でした。いただいた賞は優秀賞。5年生の部門で最高の賞に輝きました。おめでとうございます。よく頑張りました！お疲れ様でした。

◆ ひのきっこ活躍...おめでとう！

11/1~3

☆秋田県ミニバスケットボール冬季大会大曲仙北予選大会

準優勝 中仙ミラーズ 6年 S.Sさん

(全県大会出場決定！ がんばってください！)



☆令和7年度 小学生の「税に関する習字」

銅賞 5年 Y.Iさん

タカヤナギワンダーモール店内に作品が展示されます (11/10~17)

